

ONU : La Commission pour la construction de la paix réclame plus de soutien

PANA, 22 mars 2011 New York, Etats-Unis - La Commission de l'ONU pour la construction de la paix, qui a pour mission d'empêcher les pays qui sortent de conflit de retomber dans les effusions de sang, a demandé un plus grand soutien au secrétaire général des Nations unies et aux pays membres pour renforcer son impact. La Commission de l'ONU pour la construction de la paix, qui a pour mission d'empêcher les pays qui sortent de conflit de retomber dans les effusions de sang, a demandé un plus grand soutien au secrétaire général des Nations unies et aux pays membres pour renforcer son impact.

"En associant le travail de la Commission pour la construction de la paix à celui des acteurs du maintien de la paix, du développement et de la politique, la commission s'est beaucoup valorisée", a déclaré mardi à New York son président sortant, l'Allemand Peter Witting. "Le défi à relever pour la commission pour montrer tout son potentiel était de s'assurer que son travail soit soutenu par un niveau plus élevé d'engagement politique de la part des Etats membres et de hauts responsables de l'ONU", a-t-il dit devant l'Assemblée générale de l'ONU. Il a également insisté sur la nécessité d'un dialogue constant entre les responsables de la commission et les représentants des pays membres afin qu'elle soit plus performante dans le domaine du maintien de la paix et de la construction de la paix. Dans un rapport de la commission qu'elle a présenté à l'Assemblée générale des Nations unies, elle a reconnu la nécessité de résoudre des problèmes prioritaires critiques dans les pays où elle intervenait à travers le renforcement de l'appropriation nationale des programmes et des capacités nationales. Le rapport a estimé que ce faisant, l'on jetterait les bases solides de la croissance économique, de la consolidation de la paix et d'un développement durable. Le rapport a également souligné "qu'il est suggéré que la commission joue un rôle plus essentiel dans le déroulement de l'agenda de construction de la paix des Nations unies en renforçant son impact sur le terrain". La commission s'occupe actuellement de cinq pays en situation de post-conflit, à savoir le Burundi, la République centrafricaine, la Guinée-Bissau, le Liberia et la Sierra Leone. La commission qui est en place depuis cinq ans a pour objectif de promouvoir le développement économique, la construction des institutions et le respect de l'état de droit afin de consolider la stabilité dans les pays en situation de post-conflit.